

Ponen en marcha en Cuba nuevo hospital para el enfrentamiento a la COVID-19



La Habana, 24 abr (RHC) En proceso de puesta en marcha se encuentra el hospital Ernesto Che Guevara, ubicado en la Universidad de Ciencias Informáticas -UCI-, en La Habana, para la atención de pacientes sospechosos de alto riesgo y con diagnóstico positivo de la COVID-19. Carlos Alberto Martínez, director provincial de Salud, explicó que la instalación contará con un dispositivo de más de 100 camas, personal calificado y toda la infraestructura necesaria para dar atención a este tipo de enfermos. Expresó que se complementa con otras posiciones aledañas a la institución, que le permiten hacer un complemento de 650 capacidades. En el perímetro de la instalación, en la UCI, también se podrán recibir contactos de casos positivos, quienes deben estar en aislamiento, y que facilita llegar hasta las dos mil camas, una infraestructura que favorece una respuesta efectiva al momento actual, sentenció. Destacó que abrir este centro tiene una importancia extraordinaria por ser una instalación que brindará atención en situación de epidemia y al estar alejado de la ciudad (en la carretera a San Antonio de los Baños, Km 2 1/2, municipio La Lisa), ofrece un mejor aislamiento. También permite que los pacientes puedan estar en un ambiente de mayor tranquilidad, donde se les pueda dar un seguimiento más preciso, más personalizado, a cada uno de los casos, dijo Martínez Blanco. A decir del director provincial de Salud, la ubicación de la instalación facilita la interacción con otras que se encuentran cercanas a ella como el hospital Frank País, para el eventual intercambio entre

pacientes a partir de la necesidad que pueda existir en la atención a alguien que, por su condición, comporte algún riesgo y se precise sea atendido en una institución con mayores capacidades y posibilidades, sobre todo en los cuidados intensivos. En cuanto al trabajo realizado en el centro, aseveró que ha sido extraordinario y "habla muy a favor de cuánto pueden hacer los hombres cuando se impone la voluntad, el compromiso, el deseo, la defensa de la salud del pueblo en un combate como el que estamos enfrentando". Bastó con que pusieramos a funcionar la idea de activar la instalación e inmediatamente los constructores mostraron total disposición, no solo en esta, sino en las otras mencionadas, poniendo en las mejores condiciones posibles cada uno de los servicios, sentenció Martínez. Hemos obtenido esta obra que es una expresión genuina de integración entre diversos organismos, agregó, a la vez que recalcó que se encuentran en proceso de puesta en marcha para comenzar a brindar servicios. Comentó que en estos momentos existen cinco hospitales en La Habana vinculados a la atención de casos relacionados con la COVID-19: el Naval, el Salvador Allende, el Frank País, el Clínico-Quirúrgico de 10 de Octubre, y como centro de referencia, el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/220862-ponen-en-marcha-en-cuba-nuevo-hospital-para-el-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba